



CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN  
RELIGIÓN Y POLÍTICA

@cierpperu

# El CERP frente a la Violencia de Género en las políticas públicas

La separación entre iglesia y Estado es un principio innegociable para garantizar políticas públicas laicas, inclusivas y respetuosas de los derechos humanos, especialmente en temas de género y sexualidad.

Toda interpretación religiosa sobre la realidad social debe estar sujeta a los estándares internacionales de derechos humanos, por lo que **rechazamos** cualquier forma de enseñanza o práctica que **naturalice la violencia o la desigualdad.**

Se hace necesario contar con políticas públicas integrales para la prevención, sanción y erradicación de la violencia de género, que incluyan educación sexual integral, acceso a servicios de salud sexual y reproductiva, y redes de protección efectivas.

Los **pactos** entre grupos fundamentalistas y sectores del poder político **obstaculizan avances** en materia de derechos y promueven leyes regresivas en contra de las mujeres y las personas LGBTIQ+.

Es necesario comprometernos a la **vigilancia y denuncia constante de las alianzas entre fundamentalismos religiosos y políticas públicas**, y a la creación de alternativas políticas y pedagógicas que promuevan una sociedad justa y equitativa.

# ¿Qué opinas sobre la Violencia de Género en las políticas públicas?



COMPARTE  
TUS  
OPINIONES



GUARDA  
PARA MAS  
TARDE



DALE ME  
GUSTA A  
ESTA  
PUBLICACIÓN